

Julien Barczyk : «J'ai eu immédiatement envie d'adhérer au Club e6 !»

Le Club e6 a pour objectif de rompre la solitude du chef d'entreprise par le partage d'expériences et de compétences, favorisant par l'échange la progression de l'homme, chef d'entreprise, et ce, dans le respect de six valeurs : écoute, échange, entraide, épanouissement, équilibre et efficacité.

Ce mois-ci, nous rencontrons Julien Barczyk, DG du Holding Semeca à Lens, spécialisé dans le travail des métaux. Il appartient au groupe Tatoo.

La Gazette. Comment s'est passée votre adhésion ?

Julien Barczyk. De façon assez inattendue et en tout cas très rapidement... En 2011, Christophe Waubant, de l'APME, et quelques amis de la CCI de Lens-Béthune m'ont invité à l'anniversaire de la fondation du groupe Tatoo qui succédait à un autre groupe. Cela s'est passé à Lillers le 1^{er} juin 2011. Il ne s'agissait pas seulement d'adhérer mais de témoigner devant les membres de mon expérience dans le groupe familial Semeca à un moment où beaucoup d'entrepreneurs traversaient une passe difficile. A la sortie, le groupe Tatoo a donc été officiellement créé et j'ai immédiatement adhéré car j'ai senti que c'était exactement la structure qu'il me fallait.

C'est effectivement une entrée en matière particulière, mais avez-vous trouvé votre place

d'emblée dans ce groupe ?

Tatoo ne comptait que peu de membres ; on est à 11 aujourd'hui, donc à taille humaine même si nous ressentons le besoin de l'étoffer. Malgré l'échange qui portait quand même sur les graves difficultés liées à la crise et comment mon holding s'en est sorti après deux années très difficiles, l'ambiance n'était nullement crispée et j'ai tout de suite senti une convivialité sans détours ni blocages. Je ne me suis pas du tout senti "professeur" mais témoin, d'autant que les débats étaient menés par Christophe que tout le monde connaissait dans l'assistance. J'ai eu envie d'adhérer sur l'heure et je l'ai fait !

Que cherchiez-vous en rejoignant le Club e6 ?

Ne pas rester seul dans mon coin et partager des expériences basées sur le vécu, et puis intégrer un réseau d'entrepreneurs. Mon holding sortait de pas mal de turbulences, c'était l'occasion de se resituer pour un nouveau départ mais pas de façon isolée. Il y a une vraie communauté d'entre-

preneurs sur ce bassin lensois, c'était l'occasion de le concrétiser au sein du Club e6 avec ce nouveau groupe, Tatoo. Ce qui m'a motivé aussi c'est le fait que le Club e6 s'adresse à l'entrepreneur en tant qu'homme. Je me suis dit également que c'était une sorte d'auberge espagnole où on apporte ce que l'on a. Et j'avais pas mal à apporter puisque le temps s'était accéléré pour moi pendant la crise. D'ailleurs, j'ai constaté que j'ai appris aux autres des choses sur cette traversée de crise.

Précisément, comment avez-vous négocié cette entrée dans votre groupe ?

Très simplement. L'alchimie a fonctionné tout de suite. Le groupe était plus petit qu'aujourd'hui, ça permet la confidentialité et une certaine atmosphère familiale. D'ailleurs, nous allons monter en puissance dans des rencontres plus festives après



D. R.

les réunions pour encore mieux cimenter cette entente. Je suis très communicatif et participatif, je fais les choses à fond et cela correspond à ce groupe qui ne compte que de fortes personnalités.

Un an après, quel bilan dressez-vous de votre présence au Club e6 ?

Tatoo sort renforcé du rodage d'un an, nous allons avoir une feuille de route pour 2013. Nous connaissons toutes nos entreprises respectives, donc nous sommes prêts à en accueillir de nouvelles, je songe d'ailleurs à un prochain patronage. Nous avons Eric, un tuteur qui nous coache dans nos réunions, pour ne pas perdre de vue les valeurs du Club e6 qui est toujours présent à nos esprits même si c'est la vie du groupe que nous partageons surtout.

VOUS ÊTES CHEF D'ENTREPRISE ? REJOIGNEZ-VOUS !

Association : Club e6
Date de création : 1971
Groupes : 15
Membres : 180 chefs d'entreprises
Adresse : 30, Palais de la Bourse, 59000 Lille

N° de tél : 03 28 04 05 90
Mail : contact@clube6.fr
Web : www.clube6.fr

GRUPE TATOO

- | | |
|---|---|
| <p>Président :
Christophe Waubant
- Groupe 2UF</p> | <p>Julien Barczyk
- JB développement</p> |
| <p>Vice-Président :
Jean-Michel Baillon
- L'Air et la Lumière</p> | <p>Patrice Brasseur
- F&R conseil</p> |
| <p>Membres :
Sandrine Auchart
- Auchart consulting</p> | <p>Jérôme Foucault
- Foucault SARL</p> |
| | <p>Jean-Louis Herreng
- Herreng traiteur</p> |
| | <p>Cédric Roland
- Clean service Douaisis</p> |

Nos Partenaires

